

1. E-Newsletter – April 2022



Investing on Circular Economy through Adults

Über das Projekt

Das Projekt I.C.E.A („Investing on Circular Economy through Adults“ – Investitionen in die Kreislaufwirtschaft durch Erwachsene) soll qualitativ hochwertige Lern- und Vernetzungsmöglichkeiten für Erwachsene bieten, die sich dynamisch im Bereich der Kreislaufwirtschaft engagieren wollen.



Die Projektziele sind:

- Verbesserung und Erweiterung der Kompetenzen von Erwachsenen zur Erkundung innovativer Öko-Chancen, um die Innovation auf dem Gebiet der grünen Wirtschaft zu fördern.
- Aufbau widerstandsfähiger Gemeinschaften durch „Kreislaufwirtschaft“ sowie Übernahme und Weitergabe von Verfahren und Fachkenntnissen, die

eine Zerstörung der Umwelt verhindern können.



- Förderung des sozialen Unternehmertums durch die Einrichtung eines Mini-Unternehmerworkshops, in dem die Fähigkeiten und Kompetenzen von Erwachsenen weiterentwickelt werden sollen.
- Entwicklung und Unterstützung von Erwachsenen im Bereich der Kreislaufwirtschaft mit digitalen Werkzeugen durch mobile Apps, QR-Codes und eine Website mit dem Ziel, ihr Engagement für grüne Aktivitäten zu erhöhen.

Was bisher geschah

Kick-off-Meeting: 25. Februar 2022

Am 25. Februar 2022 fand das Kick-Off-Meeting online via Zoom und unter der Leitung des Projektkoordinators BRCCI statt. Alle Partner trafen sich zum ersten Mal, um über das Projekt zu sprechen, sich vorzustellen und einander kennenzulernen.

Thema Kreislaufwirtschaft in den unterschiedlichen Partnerländern zu ermitteln und zu verstehen.

Verbreitung

Die [Projektwebsite](#) mit allen notwendigen Informationen über das Projekt und die Partner wurde eingerichtet und wird bald in alle Partnersprachen übersetzt. Folgen Sie dem Projekt auch auf [Instagram](#) und [Facebook](#), um Beiträge und Neuigkeiten zu erhalten!



Meet the I.CE.A. Team!

Projektergebnis 1

Die „Interaktive Karte zur Kreislaufwirtschaft“ ist als Online-Tool für die Projektwebsite vorgesehen und soll helfen, die Einstellung der Bevölkerung sowie von Einzelpersonen zum

